
            令和６年（２０２４年）７月号⑥ 

     学校通信  

         和の光         宝塚市立西谷中学校 

■進路学習講演会「西谷中生、ＢＯＲＯと一緒に夢を語ろう！！」～報告２～ 

 前号に引き続き生徒の感想を紹介します。 

★今回は貴重な体験をさせていただき誠に有難うございました。ＢＯＲＯさんの歌を知らなかったけ

れど、今回の講演会で聴いて、とてもドキドキしました。ＢＯＲＯさんは僕よりも小さな難病で苦

しむ女の子のために曲をつくったことに感動しました。ストレスや挫折への立ち向かい方、難病支

援のためのＡＹＡＫＡ基金設立、募金等とてもカッコよくてまねしたいです。今日はとても良い機

会をいただき有難うございました。（３年生男子） 

★この講演会で、ＢＯＲＯさんのお話や歌を聞いて、音楽の楽しさや歌詞に込められた思いなどを知

ることができました。ＢＯＲＯさんはギター、ハーモニカ、鈴、歌で聴く人を楽しませてくれまし

た。あやかちゃんの話を聞いて、「僕の使命って何だろう」と思いました。ＢＯＲＯさんの歌は思

いやりがあって美しいです。また聴いてみたいと思いました。ＢＯＲＯさんは絵も描いているそう

ですが、どのような絵か気になりました。なぜなら、僕も絵を描くことが好きだからです。 

                                       （３年生男子） 

★私はＢＯＲＯさんのことを知りませんでした。曲も一曲も知りませんでした。私は事前学習の時に 

 ＢＯＲＯさんが西谷に来ると聞いて、家でも「大阪でうまれた女」を聴きました。聴いてからとて 

 も好きな曲になりました。私は疲れた時にボッとしてしまうことがとても多いです。ＢＯＲＯさん 

 は「疲れた時には休んでいいよ」って言っていました。確かに寝たら疲れが吹っ飛ぶなって思いま

した。私はいろいろなことを一人で考え込んでしまうので、そういうことは先生たちに相談したい

と思いました。それから、ストレス発散方法についての質問がありましたが、私の場合はソフトテ

ニス部でスピードの速いボールが打てたときは、とても気持ちよく感じます。そういうふうに私の

場合はストレス発散しているのだと気が付きました。私は今週末に引退試合があります。とても悲

しく、引退したくありません。引退後は受検勉強をしなければいけません。嫌だけど、高校に行く

ためには勉強は必要なので頑張ります。今日はＢＯＲＯさんにお会いできてとても光栄でした。 

                                       （３年生女子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ＢＯＲＯさんの歌を聴いたら心が盛り上がる感じで凄かったです。そして、ＢＯＲＯさんが足で鈴、 

 手でギター、口でハーモニカを吹いていたのが凄いと思いました。僕はＢＯＲＯさんを知らなかっ  

 たけど、かあちゃんは知っていて、「すごい人が西谷に来たんだなあ」と思いました。（１年生男子） 

 

★今回は僕たちの将来のために西谷に来ていただき有難うございました。ＢＯＲＯさんとみんなで歌

えて良い経験になりました。家や学校で分からないことがあったり、疲れたりした時には今日のお

話を思い出して、気持ちを楽にして生きようと思いました。今日は有難うございました。 

                                       （１年生男子） 

 

★本日は暑い中、西谷中学校に来ていただき有難うございました。ＢＯＲＯさんの素敵な歌やお話を

２時間近く聞かせていただき有難うございました。歌に込められた思いが良く伝わりました。そし

て、「吹奏楽部の演奏に感動しました」と褒めていただきとても嬉しかったです。また、いつか吹

奏楽部のみんなとＢＯＲＯさんで曲を演奏したいです。本日は本当に有難うございました。 

（１年生女子） 

 

★ＢＯＲＯさんの歌「大阪でうまれた女」を主役の女の人になったつもりで聴いていると、いろんな

思いが詰まっていることが分かりました。僕は「大阪でうまれた女」、この曲が好きになりました。 

 これからも、ＢＯＲＯさんの歌を何回も聴いて、歌えるようにしたいです。また、ＢＯＲＯさんに

出会えたら一緒に歌いたいです。今日は有難うございました。（１年生男子） 

 

 

ＢＯＲＯさんの講話と歌唱に盛り上がる会場 

小学生から大人までＢＯＲＯさんのお話・歌に引き込まれます 



★ＢＯＲＯさんのお話と歌を聞いて凄いなと思いました。ＢＯＲＯさんは小学５年生の時から曲を作

り始めたと言っていたから凄いなと思いました。私は楽譜が読めないので、本当に凄いなと思いま

す。また、機会があればＢＯＲＯさんと一緒に演奏ができたらいいなと思います。今日は有難うご

ざいました。（１年生女子） 

 

★今日の講演会はとても素晴らしかったです。ＢＯＲＯさんが始めに演奏してくれた「今日は空から

音符が降るよ」という歌を聴いて、繰り返して同じ歌詞を歌っているのに、別の歌詞のように感じ

る歌でした。ＢＯＲＯさんは音楽と絵がライフワークだったこと、中学生の時に「ボロの相棒」と

いう詩でＢＯＲＯさんのあだ名ができた話が面白かったです。ＢＯＲＯさんの若い頃の出来事を話

されていましたが、そのことを思い出しながら曲を楽しみたいと思いました。ＢＯＲＯさん今日は 

 本当に有難うございました。（１年生男子） 

 

★今日のＢＯＲＯさんの講演を聞いて、自分の将来の夢を挫折せずに叶えていて、凄いと思いました。 

 また、自分の使命を理解されているところも素敵だと思います。私はまだ見つけていないので、こ

れから見つけたいです。ＢＯＲＯさんこれからも頑張ってください。今日は本当に有難うございま

した。（１年生女子） 

 

★今日のＢＯＲＯさんの講演を聞いて、自分が体験したことから歌詞・曲が作れて、しかも自分で歌

い、音楽の才能があって本当に凄いなと思いました。それから、私の質問「夢に向かっている途中、

どうしても頑張れない時はどうしたらいいですか」に、ＢＯＲＯさんが「とりあえず休憩する」と 

 返してくれました。なので、夢に向かっている途中でどうしても頑張れない時には、今日のＢＯＲ

Ｏさんの話を思い出して、人生を楽しもうと思います。今日は本当に有難うございました。 

                                       （１年生女子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ＜ここからは、保護者・地域のみなさまの感想を紹介します＞ 

 

★ＢＯＲＯさんよりも５歳上ですが、頑張りはりますね。カラオケに行った時はよく「大阪でうまれ

た女」を歌います。話の中に、ここは「森の中の学校」で空気の汚れた都会と違って、とても素敵

だというようなことを言われましたが、地域在住の者としては大変嬉しいことです。できたら、そ

の「森の中の学校」のＬｏｖｅ Ｓｏｎｇを作っていただいて西谷中の吹奏楽部と演奏し、歌って

いただければ（次回）、最高です。有難うございました。（地域住民） 

 

★楽し時間を有難うございました。若い頃を思い出し、嬉しく思います。ＡＹＡＫＡ基金頑張ってく

ださい。少しながらお手伝いしたいと思います。（地域住民） 

 

★久しぶりに学校に寄せていただき、楽しくお話を聞かせていただきました。ＢＯＲＯさんの名前の

由来も分かりました。人にはそれぞれ使命があるというお話、良かったです。私も一昨年、夫を亡

くし、寂しくなりましたが、自分なりに使命が果たせるように頑張って参ります。どうぞお身体を

大切に、長くご活躍ください。（地域住民） 

 

★筒井啓介校長先生は何でもチャレンジされる方だから、ＢＯＲＯさんが西谷中学校に来てくれたの

だと感動しました。西谷地域の活性化のために努力していただけることに感謝します。伊丹市荒牧

に私の息子が住んでいます。ＢＯＲＯさんが西谷中に来られることを羨ましそうにしていました。 

                                       （地域住民） 

★ＢＯＲＯさんとても素晴らしい講演会を有難うございました。ＢＯＲＯさんの「誰にも使命があっ

て生まれてきた」というお言葉に感銘を受けました。私も何か使命があって生まれてきたのかと考

えるきっかけになりました。ボロ自転車の詩も読みましたが、その情景が頭に浮かんでとても感動 

 しました。今日は子どもたちに貴重な体験をさせていただき有難うございました。（保護者） 

 

★今日は西谷中学校にお越しいただきまして有難うございました。子どもたちにとって、とても貴重

な経験の機会だったと思います。「人それぞれに使命がある」この言葉から、子どもたちが何かを

感じ、これからの夢に向かって頑張ってくれると思います。（保護者） 

 

★私は１９７９年生まれです。「大阪でうまれた女」はテレビで見たことがありましたが、生で聴け

てとても感動しました。あやかちゃんのお話で、あやかちゃんが３・３・７拍子をしたということ

ですが、音楽の持つ力の大きさを感じました。今日は有難うございました。（保護者） 

 

★今日は講演会有難うございました。ＢＯＲＯさんのことは、私のお父さんが好きだったようです。 

 私の子どもたちは吹奏楽部なので、ＢＯＲＯさんに演奏に来てもらえてとても素敵な体験になった

と思います。また、次があることを楽しみにしています。今日は本当に有難うございました。 

                                        （保護者） 

 

★講演会ってあまり好きではなかったが、今回初めて参加させていただき「有難うございました」と 

 思いました。自分は自己表現や言葉に表現することが苦手です。ＢＯＲＯさんの講演は小学生・中

学生・大人にも分かりやすく、その情景が浮かんできます。小学生・中学生・大人と感じ方は変わ

ると思いますが、いい経験をさせていただき有難うございました。（保護者） 

 

 ＢＯＲＯさんのことば「人には使命がある」が心に響きました 


